



Fahnschwinger und Trommler aus Rivoli bei Eröffnung des Museums Humpisquartier

3. bis 5. Juli 2009

Der Städtepartnerschaftsverein durfte ein Wochenende lang Gäste aus Rivoli bewirten. Sie waren gekommen, um die Feierlichkeiten anlässlich der Eröffnung des Museums Humpisquartier und den mittelalterlichen Markt zu bereichern.

Frühstück gab's im Feuerwehrhaus. Für die Unterstützung sei der Freiwilligen Feuerwehr Ravensburg und ihrem Kommandanten Claus Erb herzlich gedankt! Um die Mittagszeit hatten die Sbandieratori des Cigno Nero einen Auftritt auf dem Marienplatz vor dem Rathaus. Dabei stießen sie auch bei den Busfahrern, die dafür Ihre Weiterfahrt kurz verzögerten, auf Verständnis!

Und das Festwochenende war einfach toll. Die Rivolesi waren ebenfalls sehr angetan und haben ja durchweg positive Resonanz auf ihr Erscheinen bekommen. Kaum ertönte ihre Trommel, wichen die Ravensburger zur Seite, verharrten in Entzücken und applaudierten kräftig.

Die Gäste wussten das Ambiente ums Feuerwehrhaus sehr zu schätzen! Mit gekonnten Einlagen weckten die Fahnschwinger und Trommler aus Rivoli die Begeisterung der Ravensburger.